

El Centro Sociocultural Norte-Universidad acoge hasta el 28 de febrero una exposición del taller de pintura Asociación Cultural Espacio Fluido

Fecha de publicación: 3/02/2016 0:00

Descripción:



Agustín Martín, Concejal de Cultura, Festejos y Deportes, visitó ayer la exposición del taller de pintura Asociación Cultural Espacio Fluido, que se puede ver en el Centro Sociocultural Norte-Universidad hasta el 28 de febrero. El edil recorrió la exposición junto a los alumnos y alumnas y el profesor del taller Jesús Emilio Vizúete, quienes han elaborado un nuevo proyecto plástico donde la fuente de inspiración se basa en "El

reino animal y el arte", con la intencionalidad de acercarse una vez más a la Naturaleza a través del mundo animal que en ella habita.

Las obras han sido realizadas en diferentes técnicas, óleo, acrílico y pastel; y podrán disfrutar de ellas en el mes de febrero en el Centro Sociocultural Norte-Universidad. En las obras artísticas de todos los tiempos aparece el animal no humano, con todo el miedo y la atracción que nos provoca: con la hilaridad y la risa; con la apariencia de seguridad y de fortaleza o de fragilidad....para darnos siempre una imagen directa de sí mismos y un recurso infalible para vernos reflejados. Las distintas culturas y civilizaciones han utilizado la imagen de los animales para simbolizar el poder de la naturaleza, el miedo y la veneración que ella les inspiraba. Las culturas han atribuido así a los animales características y cualidades que los asemejan al hombre, ya sea en su parte vital o inconsciente, y los han representado de acuerdo con su relación amistosa y conflictiva.